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1/ Désignation des secrétaires de séance :  
 
Pour les enseignants : Mme Prédignac 
Pour les parents d’élèves : Mme Guicherd Drouilleau et M. Miquel 
 
2/ Effectifs de rentrée : 
 
L’école perd deux classes à la rentrée. En effet, l’école maternelle ne disposait que de 36 élèves en 
GS (futurs CP), et 72 élèves de CM2 partent au collège l’an prochain. 
  
Les missions de formation exercées par Mme Doucet lui permettent pour le moment de conserver 
sa décharge complète. 
 
L’école accueillera 270 élèves à la rentrée 2025 : perte de deux classes car 36 élèves en moins. Il 
y a un risque de perte d’une classe l’année suivante également.  
La mairie espère conserver des effectifs permettant de maintenir ou d’ouvrir des classes.  
 
Chez les enseignants 2 départs à la retraite sont enregistrés : M. Tchoukriel et M. Donzel qui sont 
remerciés par le conseil d’école pour l’ensemble de leur carrière. 
 
Les enseignantes affectées pour un an sur l’école rejoindront d’autres affectations à la rentrée de 
septembre 2025 : Mmes Degret, Essaouari, Fonteneau et Garrigues. 
Mme Prédignac qui assurait le complément des enseignants formateurs  a obtenu un nouveau poste 
pour la rentrée prochaine et ne sera plus enseignante à l’école Jean Rostand.  
 

Étaient présents :   

Enseignants : Mmes Bellaton, Chandelier, Degret, Doucet, Fonteneau, Kraeutler, Leguay, Magnin, Prédignac, 
Ribes et MM. Donzel et Tchoukriel. 

Parents représentants pour les parents des Grands Rostand : Mme Berger, Depont-Dumont, Freychet, 

jolibois et Mme Maftouh et M. Miquel 

Parents représentants pour la PEEP : Mmes Abou-Sleiman, Benon, De Tessières, Gineyts, Guicherd-

Drouilleau, Toinon. 

Mairie : M. Duvernois, conseiller municipal, élu du 6ème arrondissement,  
 
Invités : M. Augen, directeur des activités périscolaires, Mmes Prandini et Galliano-Prallong pour l’association 
les enfants de Rostand, Mme Dunod, chargé de mission nature, Mme Fourneret, assistante cheffe de projet 
cour nature. 
 
Etaient excusés : 

Mmes Cervantes et Schweizer, enseignante spécialisée et psychologue scolaire pour le RASED. 
Mmes Essaouari et Garrigues, enseignantes de CP, Mme PINTO, Inspectrice de l’Éducation Nationale. 
 

École élémentaire d’Application JEAN ROSTAND 
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Trois nouvelles arrivées sont attendues pour la rentrée. Madame Laurence Levray, enseignante et 
formatrice est la première à rejoindre l’équipe enseignante. Les deux autres collègues seront 
nommés dans l’été. 
 
 
3/ Bilan des projets  
 

 AU CYCLE 2 
 

- Les classes découvertes - où classes transplantées- : Les projets qui avaient pour ambition 
d’immerger les élèves dans la vie de la campagne en développant leurs compétences en 
sciences/espace et français ont ciblé les deux cohortes de CP et de CE1 soit 5 classes.  
Si la participation a été quasi-totale pour les deux classes de CP/CE1 et de CP lors du séjour 
à Apinac, l’équipe enseignante regrette les désistements intervenus après l’entrée dans le 
projet pour les deux classes de CP et la classe de CE1 pour la classe transplantée à 
Saint- Nectaire. : les enseignants ont dépensé beaucoup d’énergie dans les démarches 
administratives puisqu’il a fallu sans cesse modifier le nombre d’élèves partants. Il est difficile 
de prévoir cela au moment de la rédaction des projets qui ont lieu l’année précédente. Malgré 
cela, le séjour a rencontré un vif succès auprès des élèves avec de belles réussites tant au 
niveau scolaire qu’humainement. 

 
Le conseil d’école remercie la mairie, la région AURA, les enfants de Rostand et les adhérents de 
l’OCCE pour leur contribution financière au projet. 
 

- Les Rallyes lecture : Le rallye lecture GS/CP aura lieu le 27 juin. Les rallyes lecture des CE1 
sur la thématique de l’humain et de la nature et des CE2 autour des romans policiers sont en 
cours.  

 
- Le projet jardinage : les classes de cycle 2 ont réalisé leurs plantations dans les bacs de la 

cour et dans les bacs du nouveau jardin. 
 

- Une réunion d’accueil des nouvelles familles des futurs CP se déroulera jeudi 26 Juin. 
 
 

 AU CYCLE 3 
 

- Le projet égalité filles garçons : intervention dans presque toutes les classes de l’école de 
l’association ‘Femmes et Sciences’ afin de briser les stéréotypes de genre dans les domaines 
scientifiques. L’intervention s’est déroulée tout au long de la journée du 7 février. Un grand 
merci à Madame et monsieur Corpet, enseignants chercheurs et parents d’élèves pour avoir 
éveillé l’intérêt des élèves autour de cette problématique 

 
- Le projet échecs : Les six classes de cycle 3 ont participé à ce projet grâce à l’association 

’Lyon olympique échec’ ; Un tournoi interclasses avec les élèves volontaires sera organisé  
le mardi 24 juin. Il y a 56 élèves inscrits pour le moment. A noter la très bonne communication 
avec le président du club d’échecs. 

 
- Le projet Quai du Polar : les classes de CM2 sont allées à la rencontre d’auteurs à l’Hôtel de 

Ville et ont participé à la grande enquête durant une demi-journée. Les retours des élèves 
sur ce projet en littérature a été très positif. 
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- Projet prévention routière : avec le concours de la Police Nationale, tous les élèves de CM2, 
dans le cadre de l’APER (attestation de première éducation à la route) ont bénéficié d’une 
demi-journée de théorie sur la sécurité routière et d’une demi-journée de pratique en vélo : 
100% des élèves ont obtenu leur attestation. 

 
D’autres projets ont été conduits au sein des classes : Patinoire, tennis pour les CM1 avec le 
concours des ETAPS de la ville de Lyon, Projet théâtre pour les classes de CM2, chorale au CM1…. 
 
Les parents expliquent que les représentations sont très appréciées des familles qui aimeraient en 
avoir davantage. Ces représentations visent à valoriser des projets artistiques conduits au sein des 
classes en fonction de compétences ciblées par les enseignants. Elles ne sauraient être 
généralisées sans intérêt pédagogique.  
 
 
 . Bilan des actions de l’école (transversales à toutes les classes)  
 

- Bilan pHARe : 16 situations ont été portées à la connaissance de l’école et ont été traitées 
avec succès par l’équipe bien-être. Il ne s’agit pas seulement de situations d’intimidations 
scolaires mais aussi de mal-être, de règlement de petits conflits entre élèves. 

 
- Bilan Webradio : Trois émissions de web radio sont mises en ligne cette année. La dernière 

émission sera réalisée avec deux stagiaires de seconde. Les modalités de la webradio pour 
l’an prochain sont encore à définir. Il n’y a pas de visibilité sur le nombre d’auditeurs mais 
l’impression générale est que les publications ne sont pas toujours connues des parents. En 
téléchargeant l’application laclasse.com, les parents sont notifiés dès la publication d’un 
article. 

 
- Bilan assistante d’anglais : Le contrat de Mme Andrews s’est achevé fin mai. Un nouvel 

assistant rejoindra l’école l’an prochain. 
 

- Bilan les Récré malines : Le matériel est très vite détérioré et les commandes n’ont pas toutes 
été faites dans les classes. Un budget de 100€ par classe par an pour le renouvellement du 
matériel est octroyé. Au cycle 2 le projet est très investi par les élèves. 

 
- Bilan Projet la lumière dans l’art : Ouverture de l’école aux familles pour assister à l’exposition 

artistique autour de la lumière dans l’art. Le projet ne sera pas forcément reconduit chaque 
année sous cette forme. 

 
. Bilan de l’OCCE : Le bilan de l’OCCE est présenté. Il est en négatif cette année mais l’association 
des enfants de Rostand a permis de combler une partie du déficit. 
Les parents souhaitent que la communication de début d’année précise la destination des fonds 
afin que les familles saisissent l’importe part de la participation facultative en début d’année dans la 
réalisation des projets. 
 
Les adhésions  à l’OCCE sont fixées à titre indicatif à 22 euros à l’unanimité des membres du conseil 
d’école. 
 
4/  Rentrée de septembre 2025 et fournitures scolaires 
 
L’école accueillera 270 élèves qui seront répartis en 11 classes. Les modalités ainsi que les listes 
des fournitures scolaires seront distribuées à chaque élève le dernier jour d’école et seront publiées 
sur le blog le lundi 7 juillet 2025. 
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Les listes des fournitures ont été réajustées en fonction de la liste type ministérielle. Il est demandé 
aux familles de veiller à l’achat de fournitures basiques pour éviter les drames en cas de perte. 
 
Les listes des fournitures sont approuvées à l’unanimité du conseil d’école 
 
5/ Modification du règlement intérieur :  
 
L’ajout du terme stagiaire à l’article I.8 du règlement intérieur est adopté par le conseil d’école à 
l’unanimité et sera inclus dans le projet de vote du règlement intérieur à la rentrée. 

«  Les intervenants extérieurs, stagiaires et étudiants 
Lorsqu’ils sont accueillis à l’école, ils doivent respecter le règlement intérieur et les principes de laïcité et de neutralité. Ils 
doivent respecter les personnels, adopter une attitude bienveillante à l’égard des élèves, s’abstenir de tout propos ou 
comportement qui pourrait choquer et faire preuve d’une absolue réserve ou informations qu’ils ont pu recueillir lors de leurs 
observations ou interventions à l’école ». 
 
6/ Bilan périscolaire 
 
Une année très positive pour l’équipe d’animation avec des projets en cours, des nouvelles activités, 
une nouvelle organisation, des tournois sportifs, un temps d’adaptation à la restauration scolaire 
pour les élèves de grande section, la parution du journal du périscolaire. 
 
Projection année 2025 / 2026 : des départs de certains membres dans l’équipe d’animation sont à 
prévoir mais des nouvelles arrivées devraient compléter l’équipe. 
 
Le conseil d’école remercie M. Augen et ses animateurs pour la qualité du travail réalisé qui a permis 
aux élèves de trouver de la sérénité sur tous les temps passés au sein de l’école.  
 
 
7/ Les travaux de l’été 2025 
 
- La réfection des sanitaires de la cour : les sanitaires vont être détruits pour être complètement 
recomposés pendant le mois de juillet. Les canalisations, la plomberie vont être reprises et 
l’accessibilité pour les PMR sera intégrée au projet 
 
- Le projet de végétalisation de la cour et présenté dans sa globalité aux membres du conseil d’école 
par Mesdames Dunod et Fourneret : 
 
Calendrier : 
>cour ‘est’ en août 2025 : pas d’occupation périscolaire été 2025. 
>Livraison en aménagements principaux à la rentrée de septembre 2025. 
>Finalisation des aménagements et plantations à l’automne-hiver 2025. 
>Travaux de la maternelle et de la 3e tranche élémentaire à l’été 2026 
 
Surface rendue perméable : 25% de la cour. 185m² seront végétalisés. 12 arbres seront plantés 
 
Le budget est estimé à 443 000 €. 
 
Certaines contraintes sont à prendre en compte : accès pompiers, gestion des eaux pluviales qui 
limitent la reprise des revêtements, interface entre les différents chantiers 
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La première phase de la végétalisation de la cour se déroulera en août 2025, après la réfection des 
sanitaires, dans la partie « dynamique de la cour » : avec reprise des tracés du terrain de sport, 
ajout d’une partie arborée, terrains de badminton, piste pour les vélos pour les maternelles, espace 
végétalisé dans un coin près du jardin. 
 

La seconde phase de la végétalisation se déroulera à l’été 2026 dans la cour calme et dans 
la maternelle : grande fosse à copeaux, espace avec des bancs pour les rassemblements et les 
classes dehors, tables, jeux pour grimper, ramper, etc. 
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Des nouveaux marquages au sol viendront colorer et changer l’esthétique de la cour. 
 
Questions du conseil d’école : quel danger pour les plateformes à 60 cm du sol ?  Quels bénéfices 
pour les élèves ? Quel entretien (peinture au sol, végétation etc…)? 
 
Retours de la mairie et des autres écoles : les dangers liés à la hauteur sont limités grâce à la fosse 
à copeaux, les retours des autres écoles sont très positifs car l’étalage des zones et la diversification 
des activités réalisables impliquent moins de conflits interpersonnels. La question de l’entretien est 
encore à l’étude. 
 
 
Conclusion 
 
Une année riche en projets qui ont pu aboutir grâce aux participations financières volontaires des 
familles en début d’année, de la ville de Lyon et de l’association des enfants de Rostand. Le conseil 
rend hommage à l’investissement du bureau des enfants de Rostand dans les différentes actions 
conduites pour l’école : fête des parents, goûters, kermesse. Deux membres du bureau  sur quatre 
quittent l’association suite au passage de leurs enfants au collège : Mmes Prandini et Mme Galliano-
Prallong. Elles sont remerciées par le conseil d’école. Des parents représentants quitteront 
également l’école l’an prochain pour les mêmes raisons. Ils sont remerciés par le conseil d’école 
pour leur suivi des dossiers importants au fonctionnement de l’école.  
Cet été, d’importants travaux seront effectués : la réfection des sanitaires de la cour et la première 
phase de la cour végétalisée. 
 
La séance se clôt à 20h15 
 

Les secrétaires de séance : 

Mme Prédignac, 

Mme Guicherd-Drouilleau  

        La présidente du conseil d’école, 

Mme Doucet, directrice de l’école.  

 


